

UNGRD apoya a víctimas de incendio en Montería con asistencia humanitaria y viviendas

Montería 10 de enero de 2024. La Unidad Nacional de Gestión de Riesgo de Desastres (UNGRD) entregó 25 kits de Asistencia Humanitaria de Emergencia (AHE) a las familias afectadas por el incendio que destruyó 30 viviendas en el barrio Nuevo Milenio y se anunció la reactivación de un convenio para la construcción de 130 viviendas en los sectores de Mocarí y Papayal.

El director (e) de la UNGRD, Victor Meza Galván, junto a directivos de la entidad, y el gobernador de Córdoba, Erasmo Zuleta, hicieron presencia en la zona afectada para supervisar la entrega de las yudas y expresar su solidaridad con las víctimas.

Los damnificados agradecieron al Gobierno del Cambio y al presidente Gustavo Petro por la asistencia y la promesa de soluciones de vivienda.

Edilsa Ortega Martínez, una de las afectadas, señaló: “quiero darle las gracias a Dios, a la UNGRD y al presidente por tenernos en cuenta en esta calamidad que tuvimos, pues que todas las familias que estamos acá lo perdimos todo. Realmente gracias por este gesto tan bonito”.

En este sentido, el subdirector para el Manejo de Desastres de la UNGRD, Esneyder Pinilla Álvarez explicó que se activaron los planes de contingencia y emergencia para atender a las familias que lo perdieron todo en el incendio. “Este es el Gobierno del Cambio que nunca desampara a las comunidades”, afirmó.

Finalmente, Meza Galván informó que se está trabajando en un plan de acción para la materialización de soluciones definitivas en el territorio, tanto para las familias afectadas por este incendio y para los damnificados de otro evento similar ocurrido en enero de 2021.

“Estamos atentos para reactivar del convenio entre la administración municipal y la UNGRD para la construcción de 130 viviendas. El municipio cuenta con unos terrenos en Mocarí y Papayal, el énfasis del Gobierno está en llegar a todas las zonas que han sido desatendidas y vulnerables”, indicó Meza Galván.